

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Bajo Reserva Bibiana Belssaso	Conflicto con Ecuador	La crisis diplomática tan compleja que se vive hoy entre México y Ecuador tiene un inicio y es la violencia generada por grupos del crimen organizado mexicanos , que han armado estructuras y socios comerciales en Ecuador
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Asesinatos de candidatos	A seis semanas de las elecciones, cuando México registra la mayor matazón de candidatos y casi 185 mil asesinatos , el partido y el achichinle de AMLO promueven playeras (de 200 a 400 pesitos) con la imagen de la calavera encapuchada , su índice en la boca imponiendo silencio y la leyenda: un verdadero hombre nunca habla mal de López Obrador.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Se desgaja la familia de El Mencho	Muy poca gente tiene contacto directo con El Mencho , que vive en la sierra, se supone que precisamente cerca de Autlán. Nemesio está enfermo de una dolencia renal y debe ser regularmente tratado con diálisis. Por eso lo sigue un aparato de seguridad muy estricto y su contacto es mínimo, sólo con gente de su familia y de su absoluta confianza.
El Economista	La Gran carpa	Red de candidatas previene violencia	El Instituto Electoral del Estado de México presentó una red de candidatas y de mujeres electas a militantes de partidos políticos , uno de sus objetivos es brindar apoyo aquellas mujeres que buscan ocupar o ya ocupan cargos de elección popular y prevenir que sean víctimas de violencia política , así como ofrecerles asesoramiento en caso de enfrentarla.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Candidaturas	Así que el Council of the Americas, en el que participan representantes de unas 220 empresas del mundo calificó ayer la propuesta de gobierno de la candidata Claudia Sheinbaum como "espectacular"
Excélsior	Frentes políticos	Candidaturas	César Yañez , tras dejar su cargo como subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos en la Segob, se sumó al equipo de campaña de Claudia Sheinbaum , candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia
El Heraldo de México	Sacapuntas	Elecciones	Confiada está Guadalupe Taddei de que no habrá ningún contratiempo para dar a conocer a la ganadora o ganador de la elección presidencial del próximo domingo 2 de junio.



El Financiero	Confidencial	AMLO contra	Y hablando de hostigamiento, el presidente López Obrador lanzó una nueva crítica al Centro ProDH , porque están " muy a favor del conservadurismo ". La organización, además de lamentar esta reiterada posición, dijo esperar que la próxima administración sí respete "la labor de defensa de los derechos humanos sin negar la realidad".
El Universal	Bajo reserva	Envidia INE los debates chilangos	El set para el debate presidencial del domingo , en los Estudios Churubusco se encuentra casi listo . Nos comentan que se trabaja en las últimas revisiones para evitar detalles técnicos que puedan opacar el desempeño del debate como ocurrió en el primer encuentro entre los candidatos.
El Financiero	Confidencial	Enredos inmobiliarios de Clara	Cuando Clara Brugada tomó fuerza como aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, algunas cejas se levantaron en el sector inmobiliario capitalino , donde temían otros seis años de vacas flacas. En el debate del domingo, la morenista hizo más para espantarlos.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Debate presidencial	Durante el primer debate presidencial , Claudia Sheinbaum presumió que los feminicidios habían bajado 30% durante su administración en la Ciudad de México. Con ese dato se quiso sacudirlos cuestionamientos de Xóchitl Gálvez por el aumento de la violencia bajo los gobiernos de Morena
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Candidaturas	Hacía falta que en esta contienda electoral surgieran propuestas para el espinoso tema de la migración , y que esas propuestas vinieran de la candidata de Morena Claudia Sheinbaum
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Elecciones	El Frente Amplio por México está sorprendido. Sus números crecen favorablemente, inclusive en estados, distritos y municipios dados por perdidos antes de iniciarse el actual proceso electoral.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	La legalidad porfirista de López Obrador	Por no contar con la mayoría suficiente en el Congreso de la Unión, el presidente Andrés Manuel López Obrador no optó, como Porfirio Díaz, por una reforma constitucional había anunciado con bombo y platillo el 5 de febrero pasado- sino que ahora busca, mediante modificaciones a la Ley de Amparo, que los ciudadanos dejen de tener el derecho a beneficiarse de una suspensión provisional dictada por un juez contra leyes y normas que perjudiquen a cualquiera de ellos, e incluso, en función del interés legítimo, a un grupo de la sociedad.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	CDMX y Veracruz ¿posibles derrotas?	Contra lo que había calculado el presidente Andrés Manuel López Obrador al imponer a Clara Brugada y Rocío Nahle en las candidaturas para los gobiernos de la Ciudad de México y Veracruz , las cosas marchan mal el riesgo de que pierdan preocupa en Palacio Nacional al estar extendiéndose la percepción dentro de Morena que la derrota viene.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El infantilismo de Xóchitl	Las quejas de Xóchitl se parecen bastante a las excusas . La culpa es de otros. ¿Culpa de qué? Algunos de sus asesores son mucho más preparados que ella , la superan en capacidad, experiencia y destreza ante las entrevistas difíciles
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Chertorivski denunció la basura electoral	Salomón Chertorivski , el candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, quien, en un momento de clarividencia o tal vez de desesperación ha señalado a uno de los elefantes en la sala: la basura electoral. Denunció la cantidad obscena de "basura electoral" que han generado sus dos contendientes



Excélsior	Jugos de poder Leo Zuckerman	Sheinbaum, pragmática en lo económico	Ayer trataba de responder a la pregunta de qué tan ideológica y qué tan pragmática sería Claudia como Presidenta, en caso de ganar. Resumen mi primera respuesta: veo a Sheinbaum pragmática en lo económico, malabarista en lo de Pemex e ideológica en los temas sociales (programas asistenciales, educación salud).
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Afores	La mayoría oficialista en la Cámara de Diputados avaló disponer del ahorro de los trabajadores de más de 70 años que no hayan reclamado los recursos que tienen en las afores La aprobación se dio sin consultar previamente a los titulares o a sus deudos.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Elecciones	Hoy estamos a seis semanas de la más grande elección en México , donde se elegirá el 2 de junio , 20 mil 708 cargos tanto a nivel federal como local. El cargo que tiene más visibilidad es el de Presidente de la República ; en esta ocasión las diversas casas encuestadoras marcan a las dos mujeres con mayor preferencia electoral, hecho que nos permite confirmar que por primera vez será una mujer la titular del Ejecutivo
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Santiago iría por nuevo fiscal	Como no queriendo la cosa, en el debate del domingo por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el aliancista Santiago Taboada lanzó lo que pareció ser una amenaza velada: "Cuando asuma el poder impulsaré una reforma para elegir nuevo fiscal en la capital "
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	Candidaturas	Por donde se le vea resulta preocupante que Claudia Sheinbaum haya sido detenida -así fuera momentáneamente- en un retén montado por personas encapuchadas , a las afueras de Motozintla
Milenio	Trascendió	Candidaturas	Que René Bejarano , dirigente del Movimiento Nacional por la Esperanza, salió al paso de las acusaciones que le lanzó el panista Santiago Taboada en el debate chilango, pero aprovechó para darle también un rayón a sus compañeros: " Yo nunca he sido del PRI, siempre he sido de oposición de izquierda "
La Jornada	Editorial	EU: estado de la hipocresía	El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken , presentó ayer el informe anual sobre derechos humanos que elabora Washington. Pese a que horas antes de su comparecencia ante la prensa Israel asesinó a 17 niños y dos mujeres en un solo ataque contra la ciudad gazatí de Rafah , el funcionario decidió resaltar los problemas para la libertad de expresión en Cuba, Nicaragua, Venezuela y Rusia.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Afores	El problema del Fondo de Pensiones para el Bienestar es el exceso de propaganda y la escasez de información. La gente común, los ciudadanos, se acercan al tema como un acto de fe. Quienes son afines a las políticas de la 4T suponen que es algo bueno, quienes no comulgan con ellos lo ven como un robo en despoblado
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Candidaturas	En menos de una semana la candidata presidencial de Morena tuvo dos episodios en su campaña que contradicen completamente su discurso de que "todo está bien" y de que la 4T está dando "buenos resultados y avances" en áreas tan sensibles para los mexicanos como la seguridad y la salud.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Candidaturas	Era de Atlacomulco, pero Arturo Montiel Rojas nunca destacó entre la clase política mexicana , que en las dos últimas décadas del siglo XX generó secretarios de Estado, embajadores y procuradores a la República priista.



La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Voto en el extranjero	Tanto que defiende la autonomía de la institución, el INE no se toca , pero el embrollo que armó el Comité de Voto en el Extranjero , que encabeza el consejero Arturo Castillo, dio motivo para que la canciller Alicia Bárcena expusiera una detallada explicación. Conclusión: todos los mexicanos que se registraron podrán votar el 2 de junio, por el medio que eligieron o en los consulados del gobierno mexicano
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Candidaturas	Cómo están los centros de salud?", preguntó la candidata Claudia Sheinbaum a los numerosos asistentes a su mitin en el Estadio Monumental de Petalcingo, Chiapas . "Mal", respondieron unos. " ¿Qué les falta: médicos, enfermeras, equipamiento, medicamentos? ", preguntó la candidata. " Todo ", dijeron los mismos
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Candidaturas	En época de fanatismo y polarización política, Sheinbaum y Gálvez no pueden exponerse a un atentado durante sus giras por el país ; a estas alturas habría que cuestionarla utilidad de esos actos, pues no se trata de acciones valientes: juegan con fuego
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Debatir el agua	Para que realmente se ataque el problema, es necesario cobrar el agua de manera realista para obtener recursos que permitan las inversiones necesarias
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Candidaturas	El verdadero riesgo para Morena y Clara Brugada (con impacto natural desde la Ciudad de México en la contabilidad electoral de Claudia Sheinbaum) radica en sus propias filas directivas internas , en los pleitos entre facciones, en el desencanto o franca repelencia que han producido incorporaciones de saltimbanquis y corruptos con dinero para hacer campaña y pagar acciones electorales.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Fiesta del libro	Regresé a mi colegio, casa donde viví los días de mi infancia , para convivir en una Feria del Libro escolar Menos "face" más "book".
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Prisión preventiva oficiosa	Está claro desde hace mucho tiempo que parte fundamental de la estrategia de seguridad, o al menos de dar sensación de seguridad del gobierno de Andrés Manuel López Obradores meter a la cárcel a cuanto pueda a herramienta de la prisión preventiva oficiosa .
Reporte índigo	Redes de poder	Afores	Vaya sorpresa que ha causado Alejandro Moreno luego de ausentarse de la Cámara de Diputados en la que se votó la reforma para la creación del Fondo de Pensiones del Bienestar Un tema que criticó fuertemente
El Sol de México	A la sombra	Derechos humanos no mejoran en México	La situación de los derechos humanos en México no mejoró durante el año 2023, según el Departamento de Estado de Estados Unidos, que encabeza Antony J. Blinken. El reporte que soltó ayer Washington nos cuentan que caló hondo en Palacio Nacional .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.